

Voir Kriens, briller et puis se laisser aller

Football Promotion League: performance majeure pour les Biennois! Deux périodes bien différentes qui aboutissent sur trois points mérités face aux Lucernois (2-0).

Raoul Ribeaud
Kriens

Quand ils refermeront l'album de cette saison, quelle(s) image(s) les dirigeants biennois garderont-ils de ce Kriens - Bienne? Mazette, ils auront le choix, Dietmar Faes et ses acolytes! Entre les interventions royales de Freddy Mveng en première période, la sûreté défensive de leur équipe dans les moments chauds, les coups de reins de Nassim L'Ghoul et de Yann Massombo, le coup de tête victorieux de Thoma Monney, l'adhésion de toute l'équipe aux principes voulus par Samir Chaibeddra, la monstrueuse parade de Raphaël Radtke de la 54e minute, la triangulation Thomas Perchaud - Jacel Rhodes - Ismaël Santos qui aboutit au score final: faudra choisir.

Sans oublier, hors terrain, la présence massive, chantante et joyeuse de tout un car de supporters (50, 60 ou plus?) qui se sont comportés comme des seigneurs tout au long de l'après-midi.

Nous opterions, nous, pour une scène qui n'a soulevé aucun applaudissement, ni suscité le moindre des commentaires. A une vingtaine de secondes de la pause, alors que Bienne mène 0-1, les Lucernois tentent une ultime percée sur le côté gauche de leur attaque. Pour le coup, les défenseurs seelandais se retrouvent pris sur les talons par un centre en retrait de Caserta. Démarqués, Lukas Riedmann et Nick Berger ne vont pas rater leur coup. Quand les thuriféraires biennois ferment les yeux en grommelant un «zut, juste avant la mi-temps, ça va faire mal au moral», Malko Sartoretti s'arrache à son rôle offensif pour piquer un sprint du tonnerre et tacler le ballon comme un des-

”
J'ai pu lire la course de Hoxhaj et réagir suivant l'ouverture de son pied.

Raphaël Radtke
Le gardien du FC Bienne, après un arrêt de grande classe

perado alors que les deux attaquants de Kriens s'apprétaient à châtier le FCB de ne pas avoir creusé un écart plus important durant les 45 minutes initiales.

Ce taclé, mes amis, fut plus qu'un taclé. Il constituait la marque de l'esprit de sacrifice et de solidarité qui habite actuellement l'équipe de Samir Chaibeddra. Démonstration faite que tous les joueurs meurent d'envie de participer à l'entreprise de grimpe qui est dans le viseur de la Tissot Arena, côté gazon.

La perfection n'est pas de ce monde
Qu'on ne s'y trompe pas! Notre enthousiasme, légèrement sur-

fait, tient du comportement des joueurs, de leur langage corporel et des signaux positifs qu'ils émettent.

Mais si on se penche sur leur prestation uniquement sportive, on ne pourra pas cacher que plusieurs domaines demeurent à améliorer. Ce Kriens - Bienne, comme d'autres rencontres, a été révélateur de carences à gommer si l'on rêve d'un futur radieux. Sinon, comment expliquer qu'après une première période splendide pour les yeux, les joueurs de Samir Chaibeddra aient pareillement perdu repères et principes qui les avaient menés bien proches de creuser une différence qui eut été rédhibitoire s'ils avaient fait preuve d'une meilleure concrétisation.

Oui, Bienne a livré 45 minutes d'excellente facture. On n'a pas le décompte des occasions ratées, mais le FCB aurait pu regagner les vestiaires avec un double, voire triple avantage. Même si les Lucernois avaient raté l'immanquable au quart d'heure, Monney, De Freitas et Radtke s'étant sacrifiés l'un après l'autre pour écarter le danger. Et même si l'excellent Andrin Borra avait retenu son coup de sifflet quand Raphaël Radtke était intervenu, limite-limite, sur Nick Berger.

Parfait avant la pause, le portier biennois allait briller de manière plus que parfaite après. Ce que Raphaël Radtke est allé décrocher de la lucarne sur le tir de Rrezart Hoxhaj à la 54e minute tient du fameux arrêt de Gordon Banks en 1970 devant Pelé. En mieux! «J'ai pu lire la course d'élan de Hoxhaj et réagir suivant l'ouverture de son pied. Mais le plus joli de la séquence, ça a été la réaction de mes coéquipiers et la façon qu'ils ont eue de célébrer mon arrêt»,



Le capitaine biennois Anthony De Freitas et son équipe ont signé une solide prestation.

archive Dominik Rickli

explique le portier biennois qui vient de prolonger d'une saison au moins son contrat le liant au FCB, qui parle d'ambiance familiale dans l'équipe, de confiance et d'autres douceurs.

La semaine qui vient, cela pourrait être au tour de Freddy Mveng et d'Alexandre Trabelsi d'apposer leur signature au bas d'un nouveau bail les liant au FC Bienne. La vie peut être belle, Non?

Kriens - Bienne 0-2 (0-2)

Kleinfeld: 600 spectateurs.

Arbitre: Borra.

Buts: 34e Monney 0-1. 93e Santos 0-2.

Kriens: Moises; Martin (76e Wicht); Suter, Bühler, Willimann (88e Gabriel); Hoxha, Uruejoma, Ruedi (67e Frei), Caserta;

Riedmann, Berger (88e Vonesch).

Bienne: Radtke; De Freitas, Monney, Kelvin, Rhodes; Fleury (60e Osmanovic), Mveng (77e Stadelmann), Massombo; L'Ghoul (86e Santos);

De Donno (77e Perchaud), Sartoretti (86e De Oliveira).

Notes: Kriens n'annonce aucune absence. Bienne sans Affolter, Alic, Trabelsi, Sacino, Guerin, Coulibaly (tous blessés). Tir de Massombo qui heurte la transversale (27e). But de Sartoretti annulé (hors-jeu, 74e). Avertissements à Willimann (57e antijeu), Uruejoma (69e jeu dur), Rhodes (81e anti-sportivité), Suter (84e antijeu). Corners: 5-2.

Thoune talonne toujours Sion

Football Challenge League: les Bernois se sont imposés devant Schaffhouse (3-0).

Avec cette victoire, le FC Thoune revient à trois points du FC Sion, aussi vainqueur d'Aarau jeudi. Les Thounois n'ont pas tremblé face à l'avant-dernier du championnat. Ils ont profité d'un but contre son camp de Sékou Sanogo, avant de valider leur succès en deuxième mi-temps grâce à des réussites de Lucien Dähler et Ihsan Sacko.

Dans le duel pour l'honneur, troisième place, Neuchâtel Xamax a manqué une occasion de remettre les compteurs à égalité. Les Rouge et Noir ont en effet concédé le match nul (1-1) et restent à trois points des joueurs de la Principauté du Liechtenstein. Au stade de la Maladière, Théo Golliard a répondu à l'ouverture du score de Danilo Del Toro. ats

Etoile Carouge promu

Football Promotion League: Carouge va revenir en Challenge League grâce à sa victoire contre YB II.

Les Stelliens, qui ne peuvent plus être délogés de la tête du classement par Rapperswil-Jona après leur victoire 2-1 face à la deuxième équipe de Young Boys, retrouveront l'antichambre de l'élite du football suisse pour la première fois depuis 2012. L'équipe entraînée par Adrian Ursea devrait y remplacer le FC Schaffhouse la saison prochaine.

Le neuvième de Challenge League a pourtant assuré son maintien sur le terrain, mais la Swiss Football League ne lui a pas accordé de licence pour des motifs financiers, au contraire de la lanterne rouge Baden. Le FC Schaffhouse a toutefois fait appel à l'instance de recours, cette dernière devrait rendre sa décision le 17 mai au plus tard. ats

Quelques regrets pour Moutier

Football 2e ligue: à domicile face à Diaspora, les Prévôtois font match nul (2-2) après avoir mené.

Tout avait pourtant bien commencé pour Moutier. Bien dans leurs crampons, les Prévôtois ont inscrit deux buts entre la 15e et la 25e minute. D'abord par Traore, ensuite grâce à Berberat sur un centre du précité. «Mais nous avons ensuite un peu payé l'inexpérience de notre groupe en reconstruction», analyse le coach prévôtois Armend Gashi après le match. Dans les

faits, cette «inexpérience» s'est traduite par un but de Diaspora juste avant le thé. Et après le thé, aussi, sur un corner à la 50e. Le score de 2-2 ne bougera plus jusqu'au coup de sifflet final.

«Désormais, notre objectif pour nos quatre derniers matches est de faire un max de points et de garder un bon élan en vue de la saison prochaine», conclut l'entraîneur. sme